

Le Numéro Cinq Sous

Le Numéro Cinq Sous



Le Numéro Cinq Sous

Prix de l'abonnement

L'Abeille de la Nouvelle-Orléans

POLITIQUE, LITTÉRATURE.

PRO ARIS ET FOCIS

SCIENCES, ARTS.

1er Septembre 1827.

NOUVELLE-ORLEANS, MERCREDI, 4 MAI 1910

83me Année

L'approche de la Comète.

Sa rencontre avec la Terre n'est pas absolument certaine.

Par elle, avec sa queue diaphane, à quelque immense échelle de lumière jaillie du fond de l'infini, la comète de Halley pour suit vers nous sa course elliptique et majestueuse.

Mais je me suis convaincu par le calcul qu'il est hautement improbable. Et voici pourquoi: On a observé déjà que plusieurs étoiles ont été vues à travers la queue de la comète de Halley, sans que leur lumière ait été diminuée par elle de plus de quatre centièmes.

Quoi qu'il en soit, en 1456, la comète de Halley fut tenue pour responsable de la prise de Constantinople par les Turcs.

Aujourd'hui, cette étrange vision se renouvelle à nouveau. Est-ce parce que, des autres comètes, la seule à nous approcher est celle qui est dite la comète de Halley?

Tout d'abord il n'est pas encore absolument certain que cette rencontre aura lieu. La queue n'avait, en effet, récemment encore, que huit millions de kilomètres d'étendue.

Qu'advient-il de cette rencontre? On a invoqué, il est vrai, le précédent de la comète de 1861, dont la Terre traversa la queue sans dommage.

Après cela, j'espère que la rencontre tant redoutée n'empêchera plus personne de dormir.

Si en effet les mouvements spatiaux aujourd'hui connus avec une précision telle que nos prédictions sont en fait, à six semaines, à quelques jours près, l'apparition que nous saisissons aujourd'hui, en revanche, leur constitution physique reste pleine de mystères.

C'est encore un énigme que l'origine de ces queues cométaires dont les légères traînes, pailletées d'étoiles, glissent silencieusement sur le valoir noir de la nuit.

Et puis, pour quelques jours, un plus grand nombre d'hommes, arrachant leur regard au sillon obscur et douloureux de la vie quotidienne, aurent levé les yeux vers les étoiles.



M. MARCEL PRÉVOST.

M. Marcel Prévost ayant été élu par l'Académie française au fauteuil rendu vacant par la mort de M. Victorien Sardou, y est allé prendre séance le 21 avril dernier, et y a prononcé un fort beau discours, auquel a répondu M. Paul Hervieu.

Marcel Prévost, romancier français, est né à Paris le 1er mai 1862. Fils unique d'un ancien sous-directeur des contributions indirectes à Tonnesin, il fit, avec de brillants succès, ses études classiques au Collège Saint-Joseph de-Tivoli à Bordeaux, dirigé par les Jésuites, et entra ensuite au Collège Sainte-Généviève de Paris, tenu par les mêmes Pères, pour se préparer à l'École Polytechnique, où il fut reçu en 1882.

A peine sorti du collège, M. Marcel Prévost s'était senti attiré vers les lettres, et au milieu même de ses études mathématiques, écrivait des nouvelles qui furent accueillies par les journaux du temps: la première, "Constantin Charnegout", fut publiée par le "Charbon", en 1881, sous le pseudonyme de "Schlem"; elle fut suivie, vers la même époque, de "L'ingénieur de mon oncle", des "Pommes d'api", du "Prince Max", etc. Son premier roman, "Le Scorpion", publié par "Le Matin" et qui parut aussitôt en volume, en 1887, inaugura une série d'études qui furent remarquées pour la finesse, la subtilité des analyses psychologiques et l'éléгант sobriété du style.

M. Marcel Prévost a publié depuis "Le Scorpion", les volumes suivants: "Chonchette" (1888), "Mademoiselle Jauffre" (1889), "Cousine Laura", mœurs de théâtre (1890); "La Confession d'un amant" (1891), "Lettres de Femmes" (1892), "Nouvelles lettres de femmes" (1893), "Les Demi-Vierges" (1894), tableau de l'influence de la vie du Paris libéral et joyeux sur l'éducation et les mœurs des jeunes filles; "Notre Compagne" (1895). Il s'est essayé dans le genre dramatique en donnant au Théâtre-Libre: "L'Abbé Pierre", en un acte, emprunté à son premier roman, "Le Scorpion", et en tirant de son dernier livre, "Les Demi-Vierges", une comédie en trois actes et à nombreux personnages destinée au Gymnase (21 mai 1895).

La belle épée à poignée d'or et d'ivoire que portait M. Marcel Prévost, pour sa réception sous la Coupole, lui a été offerte par les femmes, comme au temps de la chevalerie. On sait, en effet, que

"Femina" publiée, dans chacun de ses numéros, une chronique écrite spécialement par l'éminent académicien pour les lectrices de la grande revue féminine, si littéraire, si artistique et si moderne, dont le tirage dépasse maintenant 120,000 exemplaires.

Cette épée que portait à la cérémonie le nouvel académicien, et qui symbolisait ses principales œuvres, est un bijou d'une rare élégance, modelé et ciselé par Falze. Un ruban sculpté dans l'ivoire se noue sur des lauriers dessinant l'F de notre confrère "Femina", qui en est le donateur.

Une demi-figurine d'ivoire, mince, mi-drapée, rappelle les "Demi-Vierges", et toutes les lettres du Maître, "Lettres à Françoise", "à Françoise mariée", "Lettres de femmes", sont évoquées par une discrète boîte aux lettres, trouvaille amusante qui ouvre au-dessus des initiales enlacées son petit suvent d'or.

La Gascogne, pays adoptif de M. Marcel Prévost, est figurée par l'antique porte de Vianne, et des vignes, enroulées autour de la garde de l'épée, rappellent que l'académicien est aussi vigneron.

Le bouton du fourreau est décoré du monogramme de la Société des Gens de lettres, dont M. Marcel Prévost est président honoraire.

Dans le courant de l'après-midi M. et Mme Roosevelt ont visité le musée national où une ovation leur a été faite par les étudiants.

L'AVIATION.

Paris, 3 mai—Pendant un déjeuner donné hier en l'honneur de Paulhan par l'Aero Club de France, à l'occasion du merveilleux vol qu'il a accompli la semaine dernière en couvrant le parcours Londres-Manchester en 4 heures 11 minutes, il a été annoncé que deux nouveaux prix combinés d'une valeur de \$50,000 étaient offerts par lord Northcliffe.

Le premier sera décerné à l'aviateur qui effectuera le parcours Paris-Londres; le second est pour un vol de longue distance en Angleterre.

Au cours du repas une médaille en or a été remise par le président de l'Aero Club à Paulhan.

Tremblement de terre en Espagne—Madrid, Espagne, 3 mai—Deux violentes secousses sismiques ont été ressenties hier après-midi à 4:25 heures dans les provinces d'Olivenza et de Badajoz près de la frontière portugaise. On ne signale pas de dommages.

Député anglais invalidé—Londres, 3 mai—Sir Christopher Ferness, l'armateur anglais bien connu, qui depuis 1900 représentait au Parlement britannique l'arrondissement d'Hartlepool, a été invalidé aujourd'hui par un tribunal, lequel après enquête a reconnu que sa récente élection avait été entachée de fraude.

Mort de John H. Converse—Philadelphie, 3 mai—M. John H. Converse, directeur de la Baldwin Locomotive Works, et l'un des hommes les mieux connus de cette ville, est mort subitement aujourd'hui.

Contre le Standard Oil.

Nashville, Tenn., 3 mai—M. Charles T. Cates, attorney général du Tennessee, prié aujourd'hui d'exposer les moyens que comptent employer les autorités du Tennessee pour éliminer le Standard Oil Co., de cet état, en vertu de la décision rendue hier par la Cour Suprême des Etats-Unis, a fait la déclaration suivante: "Nous avons en mains le décret de la Cour Suprême interdisant absolument à la Standard Oil Company de négocier des affaires dans notre Etat. Il n'y a rien qui puisse empêcher cette compagnie d'envoyer son pétrole dans le Tennessee, mais il lui est interdit d'ouvrir des bureaux dans les localités de l'Etat et de s'occuper de la vente au détail. Nous n'éprouverons aucune difficulté à mettre en vigueur le décret rendu par le plus haut tribunal du pays."

Le blocus de San Juan del Norte.

Washington, 3 mai—Senor Salvatore Castriilo, représentant ici le gouvernement provisoire d'Estrada au Nicaragua, a d'après les instructions câblées par le ministre général Rivera, prévenu le Département d'Etat que les insurgés ont établi un blocus dans le port de San Juan del Norte, ou Greytown.

Le blocus est fait par quatre navires, trois remorqueurs de haute mer convertis en canonnières et un quatrième grand vaisseau armé de canons à tir rapide. Il est possible que ces navires forment la flotte rebelle qui veille le steamer "Venus", parti récemment de la Nouvelle-Orléans avec des armes et des munitions pour Madrid.

Il est ouvertement affirmé par des habitants de l'Amérique Centrale qui sont ici que les rebelles sont mieux équipés maintenant par la guerre qu'ils ne l'étaient au début.

Meeting d'aviation.

Louisville, Ky, 3 mai—Le "Louisville Times" annonce aujourd'hui qu'un grand meeting d'aviation sera tenu dans cette ville les 18 et 19 juin. Glenn Curtiss et plusieurs autres aviateurs de renom y prendront part. Le meeting sera présidé par le colonel Gribble, l'aéronaute bien connu.

Désastreux incendie.

Ford City, Pa., 3 mai—La grande verrerie de la Pittsburg Plate Glass Company a été détruite la nuit dernière par un incendie. Les pertes dépassent 1,500,000 dollars. Sur les 5,000 habitants que compte Ford City, 3,000 vont se trouver sans travail, par suite de ce sinistre.

Mort d'un vétéran confédéré.

Atlanta, 3 mai—Le colonel L. P. Thomas, commandant en chef du 42e régiment d'infanterie de la Georgie pendant la guerre civile est mort aujourd'hui à Atlanta des suites d'une paralysie. Le colonel Thomas a rempli pendant plusieurs années les fonctions de chef de police d'Atlanta et de sheriff du comté.

En route pour Cincinnati.

Columbus, O., 3 mai—Le président Taft est arrivé ici à 7 heures et après un arrêt de dix minutes il est reparti pour Cincinnati. Il y avait peu de monde à la gare et il n'y a pas eu de démonstration.

Député anglais invalidé.

Londres, 3 mai—Sir Christopher Ferness, l'armateur anglais bien connu, qui depuis 1900 représentait au Parlement britannique l'arrondissement d'Hartlepool, a été invalidé aujourd'hui par un tribunal, lequel après enquête a reconnu que sa récente élection avait été entachée de fraude.

Mort de John H. Converse.

Philadelphie, 3 mai—M. John H. Converse, directeur de la Baldwin Locomotive Works, et l'un des hommes les mieux connus de cette ville, est mort subitement aujourd'hui.

COURAGEUX VIEILLARD.

Laporte, Indiana, 3 mai—Après avoir parcouru à pied plusieurs milliers de miles à la recherche de sa fille unique, Frank Schrum, un veillard de 96 ans, est arrivé ce matin à bout de forces à Plymouth, Indiana. Le malheureux, dénué de ressources, a été recueilli par des personnes compatissantes qui, après lui avoir prodigué quelques soins, l'ont transporté à l'hôpital.

Le procès du Dr Hyde.

Kansas City, Mo., 3 mai—Le Dr Walter S. Haines, cité comme témoin dans le procès du Dr Hyde, accusé d'avoir empoisonné le colonel Swope, a déclaré qu'il avait relevé des traces de strychnine dans les excréments de Margaret Swope, dans le cerveau et dans la foie et l'estomac de Christian Swope.

Le témoin a aussi déclaré qu'il avait retrouvé des traces de cyanure de potassium dans l'estomac du colonel Swope.

Mariage de Mme Ruth Bryan.

Lincoln, Nebraska, 3 mai—Le mariage du lieutenant Reginald Owen, de l'armée anglaise et de Mme Ruth Bryan Leavitt, a été célébré ce matin à 9 heures, à Fairview, la résidence de campagne de M. William J. Bryan.

Les "Night Riders" du Kentucky.

Augusta, Ky., 3 mai—L'entrepôt de M. George H. McKibben contenant plus de 7,000 livres de tabac, a été incendié par des "Night Riders" la nuit dernière. McKibben avait reçu ces jours derniers de nombreuses lettres de menaces qui ont été remises aux autorités fédérales.

Démission du président Needham.

Washington, 3 mai—La démission du Dr Charles W. Needham, président de l'Université George Washington, a été acceptée aujourd'hui par les administrateurs. Son successeur n'a pas encore été élu.

Le président à Cincinnati.

Cincinnati, 3 mai—Plusieurs membres influents du parti républicain ayant à leur tête MM. Wade H. Ellis et Arthur I. Vorys, ont rendu visite aujourd'hui au président Taft avec lequel ils ont eu un long entretien au sujet de la politique de l'Etat.

Conservation des Cheveux.

Pour prévenir la chute des cheveux, les empêcher de tomber et de se décolorer, faire disparaître les pellicules et apaiser démangeaison et irritation, se faire pousser et embellir les cheveux, des shampooings fréquents avec le Savon Cuticura et l'usage par occasion de Cuticura sont généralement recommandés.

Le président à Cincinnati.

Cincinnati, 3 mai—Plusieurs membres influents du parti républicain ayant à leur tête MM. Wade H. Ellis et Arthur I. Vorys, ont rendu visite aujourd'hui au président Taft avec lequel ils ont eu un long entretien au sujet de la politique de l'Etat.

Conservation des Cheveux.

Pour prévenir la chute des cheveux, les empêcher de tomber et de se décolorer, faire disparaître les pellicules et apaiser démangeaison et irritation, se faire pousser et embellir les cheveux, des shampooings fréquents avec le Savon Cuticura et l'usage par occasion de Cuticura sont généralement recommandés.

ECZEMA AUX MAINS PENDANT DIX ANS

Elles Etaient à Vif et l'Humeur s'Élevait au Corps et aux Membres—Traitement Professionnel Inefficace—Fille Aussi eut un Eczéma

CUTICOURA UN SUCCÈS DANS LES DEUX CAS

"J'ai eu un eczéma aux mains pendant dix ans. Tout d'abord je ne l'avais que l'hiver, mais je l'eus ensuite tout le temps. Il résista au traitement de trois bons médecins. Je fis usage alors d'une boîte d'Onguent Cuticura et de trois bouteilles de Résolvatif Cuticura et je fus complètement guérie. Mes mains étaient à vif, à l'intérieur et à l'extérieur, et l'éczéma gagnait tout le corps et les membres. Avant que l'usage employé tout le contenu d'une bouteille de Résolvatif Cuticura conjointement avec l'Onguent Cuticura, mes plaies étaient presque cicatrisées, et après l'usage de la troisième bouteille, j'étais entièrement bien. J'avais bon appétit et jamais je n'avais été aussi grasse. Je consommerais anormalement à quiconque a une maladie de la peau ou du sang de ne pas perdre de temps à essayer d'autres médicaments, mais de prendre Cuticura et de les vendre; cela a été fait à mon égard. J'ai vu les résultats de bien jura's et ce qui est le meilleur Cuticura. En deux semaines elles fut parfaitement guérie par deux bouteilles de Résolvatif Cuticura et une boîte d'Onguent Cuticura. J'ai employé Cuticura pour d'autres membres de ma famille et j'ai toujours eu à m'en louer. Je la recommanderai à tous ceux qui ont un eczéma. Après en avoir fait usage une fois vous n'emploierez plus que cela. Mme M. E. Feltz, Speers Ferry, Va., 19 Oct., 1909."

Conservation des Cheveux.

Pour prévenir la chute des cheveux, les empêcher de tomber et de se décolorer, faire disparaître les pellicules et apaiser démangeaison et irritation, se faire pousser et embellir les cheveux, des shampooings fréquents avec le Savon Cuticura et l'usage par occasion de Cuticura sont généralement recommandés.

Le président à Cincinnati.

Cincinnati, 3 mai—Plusieurs membres influents du parti républicain ayant à leur tête MM. Wade H. Ellis et Arthur I. Vorys, ont rendu visite aujourd'hui au président Taft avec lequel ils ont eu un long entretien au sujet de la politique de l'Etat.

Le président a refusé de commenter l'attitude des "insurgés" mais n'a pas caché son mécontentement sur la façon dont la Chambre a traité son projet de loi sur les chemins de fer.

LAZARDS 718 & 720 Rue du Canal. Quelques faits au sujet de nos Completos \$18, \$20 et \$25 de Printemps...

D. MERCIER'S SONS. Les marchands renommés par la modicité des prix de leurs articles et la loyauté dans leurs transactions commerciales.

LES MEILLEURS PIANOS Vendus sur Paiements Faciles au Mois ou à la Semaine. Votre vieux piano pris en échange. GRUNEWALD MUSIQUE ET INSTRUMENTS DE MUSIQUE. 735 RUE DU CANAL.

ELIXIR ALIMENTAIRE DUCRO. Fièvre Jaune, Fièvre Typhoïde, Fièvres Intermittentes, Fièvres Paludéennes.

CHARLES NORDMANN, Astronome de l'Observatoire de Paris.